



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Viguera

Los frentes abiertos se incrementan para la presidenta Claudia Sheinbaum, embarcada en la inercia que viene desde el sexenio pasado de enfrentar cada crítica o coyuntura negativa con una actitud basada más en la ideología que en cualquier otro factor.

Tan sólo en la semana que inicia, sin que pueda evitarlo, la presidenta Sheinbaum enfrentará la continuación del tema de Teuchitlán y de otros sitios en donde se retienen personas, se les mata y se entrenan a nuevos miembros de los cárteles, así como la votación en el pleno de la Cámara de Diputados por el tema del desafuero de Cuauhtémoc Blanco, la polémica con el presidente de El Salvador Nayib Bukele y el agravamiento de la situación de inseguridad en el país.

Del primero, se nota el esfuerzo para controlar los daños por el hallazgo de un rancho en el que se sospecha fueron asesinadas muchas personas -sin entrar en detalles de cantidad-, a grado tal que hasta los propagandistas disfrazados de opositores se han visto en la necesidad de mostrar su verdadero rostro al criticar a quienes comparan lo sucedido en Jalisco con el tema de Ayotzinapa.

Lo de Cuauhtémoc Blanco puede darnos una sorpresa a mitad de semana, si las diputadas de Morena deciden votar en conciencia y rechazar la línea de la coordinación de su bancada, con lo cual seguiría el proceso en contra del exgobernador de Morelos por el tema de violencia sexual, que se po-

dría juntar con el de corrupción si la fiscalía estatal avanza en las investigaciones sobre este particular.

Lo de Bukele era algo innecesario, pero a los propagandistas del partido oficial, ansiosos de interacciones en redes sociales, se les ocurrió comparar lo que sucede en Centroamérica y lo que pasa en México, sin darse cuenta que le dan argumentos para seguir presionando a Estados Unidos y a la ultraderecha mexicana -y no nos referimos al PAN-, generando un problema diplomático que no servirá como distractor.

Además, hay que considerar que el pasado fin de semana, dos comandantes de policía, en Tulum y en Navolato, fueron asesinados en plena calle, mostrando que si el Estado no puede proteger a los integrantes de sus fuerzas de seguridad menos a los

ciudadanos. Y el tiempo se acerca para otra escena de estira y afloja con Trump y sus aranceles, con el tema de la complicidad que tanto acusa como parte de los argumentos para imponerlos. Semana complicada tendrá la presidenta.

APUNTES ELECTORALES

La diputada de Morena Anais Miriam Burgos, presidenta de la Comisión de Igualdad de Género, señaló en entrevista con reporteros que la decisión de la sección instructora de rechazar la solicitud de desafuero de Cuauhtémoc Blanco no representa a todas las legisladoras.

En redes sociales volvieron los chistes por el tamaño del PRI por su "reunión cumbre" que terminó en un desayuno con tres personas: Alejandro Moreno, Rubén Moreira y Miguel Riquelme, recordando que sus bancadas caben en una selfie.

X/Twitter-Threads: @AReyesViguera •
BlueSky areyesviguera.bsky.social



Foto Gobierno de México